

# Schulprojekte am Gymnasium Süderelbe

Ein Beitrag von Bürgerreporter Horst Seehagel aus Neugraben



Neugraben, Gymnasium Süderelbe, 5. Klasse: Hier, im Fachraum Informatik, wurde uns Besuchern, die Roboter AG vorgestellt. Die Uni-Harburg unterstützt die Roboter AG. Es wurden Roboter aus Lego gezeigt. Diese Roboter wurden am PC programmiert und fuhren ferngesteuert auf Linien. Die Begeisterung der Fünftklässler und der Besucher waren ein großer Erfolg für das Gymnasium Süderelbe.

Elbe Wochenblatt vom 29.1.2014